

Ofensiva contra la minería ilegal en la carretera a Buenaventura

Dos mil hombres de policía, ejército y diferentes equipos de seguridad del estado adelantan una operación masiva a esta hora

#Cali

#Valle del Cauca

#Colombia

#Sudamérica

#Latinoamérica

#América

f

t g+ in p e a

Valorar

interesante	indignante
divertida	polémica
sorprendente	aburrida

Caracol Radio Cali | VALLE DEL CAUCA | 29/08/2016

En un trayecto de diez kilómetros en los cuales la zona tiene un ambiente lunar, lleno de piedras y un agua verdosa generada por los tóxicos que han empleado quienes irregularmente explotan la minería entre Zaragoza, Bendiciones y la Laguna están dos mil hombres de policía, ejército y cuerpos de seguridad del estado.

Tienen órdenes de captura y buscan a señalados miembros de una organización acusada del gravísimo daño ambiental que presenta la cuenca del río Dagua, impactada desde hace diez años por la explotación Irregular de oro.

En el área hay 121 cúbicos, todos conocidos por la fuerza pública dijo el coronel Camilo Álvarez, Comandante de la Policía en el Valle, que tiene cerca de 1000 de sus hombres en el lugar.

El ejército tiene a sus tropas también en el lugar.-

Los investigadores de diferentes entidades del estado se encuentran en el sector también copando los cambuches que se encuentran a borde de la carretera a Buenaventura y también en la vía férrea.

El trabajo de centenares de mineros ilegales está impactando la carretera a Buenaventura que presenta hundimiento, lo mismo que la carrilera, lo que espantó a los inversionistas de los Ferrocarriles del Pacífico.